

# 2014~2015 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY



例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/滝下 勲 幹事/伊藤正幸 会報委員会/河本圭史・大場 篤 事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ™0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/http://toyokawahoi.tank.jp

# クラブテーマ: 和の心と・地元に奉仕を

   本年度第31回 - 通算1377回		会員総数	出席者数	出席率	2/10 修正出席率
平成27年2月24日(火)	出席報告	5 9名	28名	53.8%	92.6%

ゲスト : (なし) ビジター:(なし)

# ★会長あいさつ

## 滝下 勲会長

# ★地区大会報告例会



こんにちは。土日 と地区大会に行っ てきました。21日 土曜日は、半田福 祉文化会館で行わ れ、本年度と次年 度の会長幹事で出

席をして来ました。22日日曜日は、名古屋の ウェスティンナゴヤキャッスルで行われ、12 名の方に出席をして頂きました。

RI会長代理の挨拶の中で印象に残ったこ とを話します。ロータリーとは奉仕をするこ とが目的ではなく、奉仕をする心を養い、気 持ちを作らせるということである。という話 がありました。私も地元に奉仕をすることだ けを考えたのですが、実際に心がそれに伴っ ているかということになると、やって終わり だと思っていたので、これでは良くないと感 じました。詳しい報告は、それぞれの方々に 発表をして頂きます。よろしくお願いします。

「サラリーマン川柳 2015」の入賞作品が発 表されました。面白いと思ったものを紹介し ます。「壁ドンは ダメよ ダメダメ 借家で しょ!!」、「レジェンドと 呼ばれる事なく 定年に」、「シニアだが リニア乗るまで 生 きてやる」、「8%で 暗算できぬ 料金に」、 「帰り道 スマホと私 電池切れ」、「本当の 子にも孫にも 振り込めず」などありました。

## ★幹事報告

伊藤正幸幹事

例会臨時変更のお知らせ

地区大会に、伊藤 幹事の代理で2日間 行って参りました。

第1日目は、半田 市福祉文化会館で行 われました。出席さ



柴田浩志会員

れていたのは、各クラブの会長幹事と地区役 員でした。内容は、大会議事で報告があり、 大会決議で10項目の決議が採決されました。

第2日目は、ウェスティンナゴヤキャッス ルで大会が行われました。

オープニングは、能楽笛方、藤田流十一世 家元、重要無形文化財総合指定保持者の藤田 六郎兵衛さんの能笛の演奏がありました。や はり無形文化財になる人の笛は素晴らしいと 思いました。

RI会長代理は、大阪東RCのパストガバ ナーの若林紀男さんで、とても分かりやすい 話をされる方でした。現在、世界の先進国の ロータリアンは減少し、新興国のロータリア ンが増加して、トータルとしては減少してい るそうです。日本は横ばいか微減だそうです。 ロータリーを維持発展させるためには、新規 会員を増やして行く必要がある。ロータリー の価値、魅力を高める必要がある。その他、 世界的に有名なロータリアンのエピソードの 紹介もありました。

記念講演は、前中華人民共和国駐箚特命全 権大使の丹羽宇一郎さんで、「中国の大問題 と日本の将来」という演題で講演が行われま した。この方、蒲郡で行われた東三河分区 I Mの時の講師の方で、その時に講演を聞いた記憶があります。

## 井指和昭会員

地区大会に参加させて頂いた報告をさせて頂きます。午後の部でロータリーファミリータイムでは、 米山奨学委員会、青



少年奉仕委員会、ロータリー財団委員会の代表の方が挨拶をされました。青少年奉仕委員会では、ローターアクト地区代表の 29歳、坂上さんが挨拶をされました。この方は名古屋工業大学の大学院で技術経営と半導体を学んだそうです。卒業後に会社を立ち上げて、本格的にボードゲームの開発と販売をおこなっているそうです。ローターアクトの仲間と世界の仲間と共に事業をされているそうでな事業になっているようで、なかなか出来る事ではないので感心して挨拶を聞いていました。

丹羽宇一郎さんの記念講演会の話は、これからの中国はどのようになるか分からないが、 日本の周辺国でもあるので、仲良く付き合っていくことが大事であるということでした。

## 大場篤会員

地区大会の報告を させて頂きます。RI 会長代理という方が おみえになっていま した。私は、事前に 今年の RI 会長代理



は誰と決まっていると思っていました。そうではないらしく、数か月前に、出席できますかと連絡が入るようです。この方は、10年前に RI 会長代理として地区大会に出席したことがあるそうです。

オープニングで能楽笛方の演奏がありました。昨年の東三河分区 IM で、能楽のシテ方の講演があったと記憶にあります。こちらは踊る方だったと思います。そちらは5流派あるらしく、笛は3流派らしいです。その中の藤田流の方でした。笛は、初代から使っているそうですから、徳川家の将軍の前でも演奏された笛だそうです。昔なら殿様しか見ることが出来なかった笛だから、殿様気分で聞い

て下さいといわれましたが、遠くて笛は見え ませんでした。

表彰が色々とありました。その中に「ロータリークラブ 60 年以上在籍表彰」がありました。豊橋 RC の花田さん、名古屋 RC の盛田さんと2名の方がみえました。凄いと思いました。私だと、あと57年先なので、ちょっと生きている自信がありませんが、表彰されるように生きていきたいと思いました。

## 石黒貴也会員

報告をさせて頂きます。出席して総体的に感じたのは、人と人との関係、ロータリーの輪を感じました。奉仕の理念の



もとに活動しているロータリークラブですが、同じ会員同士の繋がりと言うのは非常に強いと思います。それが一番の宝なのではないかと、大会全体の雰囲気として感じました。特に感じたのは、開始早々に物故会員のお名前がありました。当クラブも二人の方のお名前で大勢のですが、あの方は名前の方々とあが、名簿がスクリーンに紹介される中でいたのだろうと感じながら、出など強く思っていたのだろうと感じないら、私もお名前を拝見していました。そう意味でも、ロータリーの繋がりというのは、そのようにところに出るのだと思いました。

## 大島嗣雄会員

今回の地区大会は自由席でした。

会場のウェスティンナゴヤキャッスルは、名古屋城の隣ですので、早めに会場に着かれ



た方は、名古屋城一周は3キロ程ありますが、 景色が良いので散策するのもお勧めです。次 の地区大会の時に参考にして下さい。

# ★ニコニコボックス

伊藤正幸会員 地区大会の協力お礼 石黒貴也会員 入会記念日を祝って頂き

会報担当:河本圭史会員·大場 篤会員